



**2 Pièces**

**105 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3591103**

**6 300 000 €**

**Monaco**

Appartement à vendre (98000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

2 pièces en dernier étage de l'une des résidences les plus luxueuses idéalement situé en plein centre avec un accès très facile au Yacht Club de Monaco, Thermes Marins, place du Casino et Hotel de Paris. L'appartement est en duplex situé au dernier étage de la résidence avec une vue sur les Jardins, le casino et l'hotel de Paris. Il offre un calme absolu, avec un bel ensoleillement. 2 salles de bains, Cuisine américaine, grand salon. 1 parking et 1 cave dans la résidence.

2-bedroom apartment on the top floor of one of the most luxurious residences, ideally located in the heart of the city with easy access to the Yacht Club de Monaco, Thermes Marins, Place du Casino, and Hotel de Paris. The apartment is a duplex situated on the top floor of the residence with views of the Gardens, the casino, and the Hotel de Paris. It offers absolute tranquility with ample sunlight. 2 bathrooms, an open-plan kitchen, and a spacious living room. Includes 1 parking space and 1 cellar in the residence.

## **ASTRAL PROPERTIES**

1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)